



www.uned.es/coetic

Los retos de la evaluación en el aprendizaje-servicio, a debate en la Facultad de Educación - UNED

El próximo 27 de octubre, 20 profesores de diferentes Universidades españolas debatirán sobre los retos de la evaluación en el aprendizaje-servicio (APS).

En el marco del proyecto de innovación “Aprendizaje-servicio virtual en la educación superior. Marco teórico y propuestas de acción innovadoras”, el grupo COETIC organiza en la Facultad de Educación un seminario sobre “evaluación en el APS que reunirá a expertos de diferentes universidades de la geografía española.

El aprendizaje-servicio constituye una metodología innovadora que funde en un mismo proyecto el aprendizaje y desarrollo de competencias con la acción concreta y práctica al servicio de una comunidad. Durante el pasado curso académico el Grupo COETIC desarrollo diversos proyectos con esta metodología tanto en el ámbito del grado y postgrado como en los Trabajos Final de Grado y Master. Algunos de los resultados fueron expuestos por los profesores Miriam García Blanco, Marta Ruiz Corbella, Araceli del Pozo y Juan García Gutiérrez en el reciente Congreso Internacional de la Red Universitaria de Aprendizaje-Servicio celebrado en Sevilla.

Según los organizadores, el seminario contribuirá a profundizar en la evaluación de la competencia ética y cívica; reconocer la evaluación como criterio de calidad en los programas de APS; identificar criterios e instrumentos de evaluación en proyectos, programas, acciones, etc.; y, por último, difundir y compartir buenas prácticas en la evaluación.